

Schulübernachtung 2025 – organisiert vom Teamerprojekt

Am 26.09.25 war es wieder soweit: Auch in diesem Jahr war die Schulübernachtung des 7. Jahrgangs ein voller Erfolg! Mit großem Einsatz haben die Teamer*innen unserer Schule den Abend vorbereitet und gemeinsam mit den Siebtklässler*innen für ein unvergessliches Erlebnis gesorgt.

Der Nachmittag begann mit verschiedenen Spielen auf dem Schulhof. Ob Stuhltanz, Basketball, Eierlaufen oder Tauziehen – überall wurde gelacht, gespielt und miteinander ins Gespräch gekommen. Spätestens beim leckeren Hotdog-Essen war die Stimmung endgültig gelöst und alle konnten neue Kräfte für den weiteren Abend sammeln.

Richtig laut und ausgelassen wurde es dann bei der Disco. Es wurde getanzt, mitgesungen und gelacht. Wer es ruhiger mochte, konnte sich bei einem Filmabend entspannen.

Als schließlich gegen Mitternacht die Lichter erloschen, kehrte langsam Ruhe ein. Während die Schüler*innen schliefen, hielten die Teamer*innen Nachtwache. Am frühen Morgen wurden liebevoll Brötchen von unseren engagierten Teamer*innen geschmiert, sodass sich beim gemeinsamen Frühstück noch einmal alle stärken konnten.

Nach dem Aufräumen verabschiedeten sich die Klassen müde, aber glücklich ins Wochenende. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr und bedanken uns für die Unterstützung aus dem Kollegium!

Liebe Grüße,
die Teamerleitung



